



三和中だより

蒼き魂

自ら学び 自ら考え 協働できる 心豊かな生徒の育成

*いじめ、体罰・セクハラ相談窓口 TEL: 0847-85-4511 (白石教頭・高橋教諭・各担任)

◆ 2学期がスタートです

8月26日(金), 2学期の始業式を行いました。学校長からは, “それぞれの学年で身につけてほしい力” について話をしました。話を聞きながら, 自分の意思を返事で返したり, うなずきで返したりと, 1学期の生活目標をしっかりと身につけた姿も見られ, 2学期の様々な活動を通しての更なる成長が楽しみです。新型コロナウイルス感染症対策も徹底しながら, 教育活動を進めていきます。

◆ 三中フェスティバル2022 開催!

7月20日(水), 三中フェスティバル2022が開催されました。前日の大雨が嘘のように晴れ渡り, さわやかな風が吹く中, 各委員会が企画した6つの種目に熱戦が繰り広げられました。“ディスタンス玉入れ” や “体育館大掃除大作戦” 等, 運動の苦手な人も楽しく参加できるように考えられた種目に沢山の笑顔がはじけました。最後のイス取りゲームで優勝したのは, なんと1年生の馬屋原奏枝さんでした! 委員会毎に盛り上げ役に徹したり, 競技を楽しんだり, 全力で取り組みました。



◆ 3年生引退!

7月26日(火)の神石郡夏季総体, 30日(土)の府中市夏季総体に運動部が挑みました。3年生にとっては最後の公式戦, 今までの練習と思いの丈を全てぶつけた試合でした。ここから先は, 1・2年生に託すこととなります。様々な場面で, 後輩たちを自らの背中から引っ張ってきてくれた3年生, 今までありがとう。お疲れ様でした。



◆ 中高連携の新たな試み, 1・2年生対象説明会

8月3日(水), 1・2年生を対象とした油木高校産業ビジネス科の説明会が行われました。油木高校ってどんなところ? 産業ビジネス科って何を勉強するの? 等, 早い段階で知ることにより, 自分の将来や進路選択について考える第一歩とするための新たな試みです。2年生全員と1年生の希望者が参加。様々な説明を聞いたり, 牛に挨拶したり, トマトを頂いたり……。油木高校産業ビジネス科の色々な所を見学させていただきました。

